

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Seite 40

Samstag, 12. September 2015

Das riesige Blumenrad begeistert mit seinem tollen Ausblick.



„Drehend“ über Wien

Ein Rundumblick über die Hauptstadt? Dank dem Blumenrad kein Problem . . .



Fotos: Reinhard Holl

„Drehend“ über Wien – eine ganze Familie hat Platz

Blumen, Blumen, Blumen, wohin das Auge blickt – logisch, wenn die Attraktion Blumenrad heißt.

Wobei die wahre Attraktion dann natürlich die Fahrt ist. Diese ist gemütlich, aber bei weitem nicht eintönig, bietet sie doch einen Rundumblick über die Bundeshauptstadt.

Rundum im wahrsten Sinn des Wortes dank der Besonderheit der „Kabinen“, die wie eine geöffnete Blume aussehen. Diese sind offen, am Rad, das sich in der Mitte befindet,

können die Besucher selbst drehen und somit den Ausblick und die Perspektive während der Fahrt laufend selbst verändern.

So kann man sich „drehend“ über Wien bewegen, sieht natürlich auch alle Attraktionen des Praters von oben. Spannend, faszinierend – und jetzt dank der „Krone“ Praterwochen sogar gratis. Kommen Sie einfach mit nebenstehendem Gutschein zum Blumenrad, schon gibt es eine Gratisfahrt damit.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag